

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 20 novembre 2024



## LE BATEAU DE GILLES LAMIRÉ AMBASSEUR DE L'OCEAN POUR OCEANOPOLIS ACTS

**Début 2024, Gilles Lamiré a rejoint le « Cercle des Ambassadeurs de l'Océan » du fonds de dotation de la mer, Océanopolis Acts. C'est dans la continuité de ce partenariat que le marin breton Gilles Lamiré a proposé de mettre son bateau à disposition aux couleurs d'Océanopolis Acts ([www.oceanopolis-acts.fr](http://www.oceanopolis-acts.fr)).**

Gilles Lamiré, célèbre skipper-navigateur vainqueur de la Transat Jacques Vabre et de la Transat Anglaise, ouvre une nouvelle page dans l'aventure de sa vie en lançant un magnifique projet en partenariat avec le **Fonds de dotation Océanopolis Acts**. Ce fonds de dotation, présidé depuis sa création en 2014 à Brest par le médecin et explorateur français Jean-Louis Etienne, a pour but de sensibiliser le plus grand nombre à la **richesse** et à la **protection de l'Océan**.

*« Il est de notre devoir d'adultes de protéger ce que nous laisserons à nos enfants et au reste du monde. Tout passera par l'éducation et la pédagogie du plus grand nombre. La raison d'être d'Océanopolis Acts « Comprendre l'Océan pour mieux agir demain » prend tout son sens. Comprendre l'Océan est indispensable pour comprendre les changements à venir de notre monde et déterminer les solutions à mettre en place chacun au quotidien pour mieux appréhender l'avenir »* rappelle Jean-Louis Etienne, médecin-explorateur des océans et Président du Fonds de dotation Océanopolis Acts.

C'est pour accompagner cet objectif que Gilles Lamiré continuera de courir de grandes courses au large avec ses nouvelles couleurs, et sera notamment au départ de la prochaine **Route du Rhum Destination Guadeloupe 2026** en Classe Rhum Multi. Après 20 ans de courses au large et pas moins de 5 Route du Rhum, 5 Transat Jacques Vabre, 2 Québec Saint-Malo et une Transat Anglaise, toutes courues en trimaran Océanique, c'est à bord de l'**ancien Trimaran Orma** (ex. Elf Aquitaine 3 de Jean Maurel) que le marin réalisera une multitude d'actions en phase avec les valeurs et les objectifs du Fonds de dotation.

Basé à **Brest** et à **St Malo**, ce bateau sera mis à disposition d'Océanopolis Acts pour différentes actions de pédagogie, de sensibilisation à la protection du littoral et d'inclusion pour favoriser l'accès à la mer pour tous, avec pour seul mot d'ordre « Comprendre l'Océan pour mieux agir ». Des animations à bord du bateau et des sessions de navigation sur l'ensemble du littoral français seront organisées.

*« Je vais pouvoir continuer à naviguer sur ce magnifique trimaran en y donnant du sens : mettre en lumière la richesse, la beauté mais aussi la fragilité de ce compagnon qu'est pour moi l'Océan, en partageant avec le plus grand nombre, particulièrement avec les enfants et avec ceux qui n'ont pas eu la chance de le côtoyer naturellement. Je vous donne rendez-vous au printemps 2025 pour la mise à l'eau du bateau. En cette « Année mondiale de la Mer », cela présage une saison très riche ! »*

Gilles Lamiré